

Fliegende Ärzte in Rostock



Nach dem großen Erfolg der schon zur Tradition und zum Ritus gewordenen Faschingsvorlesung am 11. 11. findet nun der Medizinerfasching heute um 20.30 Uhr in der Südstadt-Mensa statt. Es werden die besten Parts aus der Vorlesung noch einmal aufgeführt, außerdem

darf man auch auf die Band „Hajastro“ gespannt sein. Mit Musik auf beiden Ebenen, reichlich Ausschank von diversen Flüssigkeiten und einigen Überraschungen versprechen die Medizinstudenten einen lustigen Abend.